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Stadt Wolgast

Stadtvertretung Antrag auf Diskussion und ggf. Beschlussfassung

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit der Legalisierung von Cannabis v. 1.4.2024 und in Hinblick zum Schutz von Kindern und
Jugendlichen stellen wir folgenden Antrag zur Diskussion.

Wir begrüßen die Legalisierung von Cannabis, sehen aber für unsere Wolgaster Kinder und
Jugendliche die Gefahr, dass sie mit Cannabis konfrontiert werden auf allen öffentlichen Plätzen,
wenn überall geraucht werden darf. Es ist schon festgelegt, dass in einem Umkreis von 100 Metern
an Schulen und Kindergärten Cannabis nicht konsumiert werden darf. Dieses ist uns als Stadtfraktion
zu eng gefasst.

Wir stellen deshalb den Antrag, dieses Verbot auf alle städtischen Feste auszuweiten und auf
folgende Straßen zu erweitern.

- Steinstraße

- Langestraße

- Rathausplatz und die Flächen um das Historische Rathaus herum
- um das „Postel“ herum
- vor allen öffentlichen Gebäuden

Des weiteren werden keine Clubs in Wolgast Nord und in der Altstadt zugelassen. (dieses bezieht sich
auf die Gründung eines Vereins zum Anbau von Cannabis und Konsum)

Als Abgeordnete dieser Stadt haben wir auch eine schützende Verantwortung gegenüber den
Kindern und Jugendlichen unserer Stadt.

Mit freundlichem Gruß

Stadtfraktion DIE LINKE Wolgast


